
 

 

Procès-verbal 
Rencontre du Conseil d’administration 

Association des résidants du lac Carillon 
Dimanche le 11 octobre 2009 à 9 h 45 

101 des Mélodies, lac Carillon 
 

Étaient présents : M. Gilles Allaire président, M. Michel Lamoureux, Mme Fannie 
Lamarche, M. Jean-Louis Fiset, M. Donald Dryburgh  et  Mme Louise Grandbois. 
 
Absent: M. Yves Ouellet 
 
1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Proposé et adopté à l’unanimité, avec l’ajout des 3 points aux varia : 

a) Renonciation de l’avis pour l’amendement au règlement de l’AGA 
b) Période de paiement de cotisation 
c) Remplacement de Pierre Bédard sur le comité du parc Régional 

2. Lecture et adoption du procès-verbal du 27 juin 2009 
Proposé et adopté à l’unanimité que le procès-verbal de la dernière rencontre du 27 
juin sera adopté à la prochaine rencontre du C.A. 
3. A.G.A. 
L’ordre du jour de l’AGA est discuté et commenté sur le fonctionnement 
4. Projet plage et plan de développement de la municipalité de St-Ubalde 
Le plan de développement de la Municipalité de Saint-Ubalde a été présenté le 23 
septembre 2009.  Le document est disponible sur le site de la Municipalité et sera en 
lien sur le site de l’ARC. 
Le maire M. Darveau a fait mention lors de cette rencontre qu’une subvention du 
gouvernement avait été accordée pour la réfection de la plage et que les travaux sont à 
venir. 
5. Achat de terrain (comité de travail) 
Dossier prioritaire de l’association pour 2010. 
Un dossier sera monté sur la possibilité d’acheter les terrains.  Un comité  sera 
formé à l’assemblée générale. 



 

 

 
6. Test de phosphore en 2010 dans le lac. 
Proposé et accepté à l’unanimité que l’association s’inscrive au ministère de 
l’environnement pour effectuer des tests de phosphore, après vérification auprès de la 
Municipalité de Saint-Ubalde et de Ressource naturelle si de tels tests se font déjà. 
7. Projet du parc régional 
Un avis a été expédié par l’Association à ce sujet tel que discuté. 
8. Varia 
a) Renonciation de l’avis pour l’amendement au règlement de l’AGA  
Proposé et adopté à l’unanimité de demander à l’assemblée générale de modifier le 
règlement afin de permettre de faire la convocation par internet. 
b) Période de paiement de cotisation 
Proposé et adopté à l’unanimité que la période de paiement des cotisations soit 
modifiée pour le 1er janvier au 30 janvier.  Un avis sera expédié par la poste à tous les 
résidants. 
c) Remplacement de Pierre Bédard sur le comité du parc Régional 
Proposé et accepté à l’unanimité que la demande soit faite lors de l’assemblée 
générale. 
9. Levée de l’assemblée 
L’assemblée est levée, il est 11 heures. 


